



Masterhacks - La cuenta de Facebook de Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno del Distrito Federal fue hackeada esta semana, el delincuente estuvo publicando información e imágenes con contenido confidencial que fueron removidos por el equipo de Facebook.

Las autoridades del Distrito Federal confirmaron que se trató de suplantación de identidad, ya que los encargados de administrar esa cuenta de Facebook aseguraron que los mensajes que se publicaban no eran de ellos.

Hasta el momento no se sabe quien o quienes fueron los responsables, pero continúan las investigaciones.

La cuenta de Facebook ha sido reactivada gracias a la intervención del staff de Facebook.